

## **Für Mensch und Umwelt in der Region**

Häcker Küchen legt auf dem Werksgelände in

Venne eine Blühwiese für den Artenschutz an

Juni 2021.

**Insekten sind für das Funktionieren unseres Ökosystems extrem wichtig. Sie spielen für die Bestäubung von Pflanzen, die biologische Schädlingskontrolle, den Abbau organischer Massen, den Nährstoffkreislauf und als Nahrungsquelle für Tiere eine herausragende Rolle. Umso nachdenklicher macht daher eine Studie aus dem Jahr 2017, die belegt, dass innerhalb der letzten 27 Jahre die Menge an flugaktiven Insekten um mehr als 75 Prozent abgenommen hat.**

Wie sich wirtschaftlicher Fortschritt und Naturschutz sehr gut miteinander vereinbaren lassen, zeigt der Küchenmöbelhersteller Häcker. Das Unternehmen hat nicht nur am Stammsitz in Rödinghausen eine artenreiche Blühwiese auf über 25.000 Quadratmetern angelegt, sondern auch auf dem Gelände des neuen Produktionswerkes in Venne entstand jetzt ein weiteres

Dorado für Insekten. Am 17. Juni 2021 wurde die Aussaat durch einen Garten- und Landschaftsgärtner vorgenommen.

„Wir haben hier in Venne 15.000 Quadratmeter Rasen in eine Wildblumenwiese verwandelt. Darüber hinaus haben wir noch zusätzliche Bäume gepflanzt und einige Ansitzstangen für Greifvögel aufgestellt. Etwas für die Natur und die Menschen hier vor Ort in Venne zu tun, ist mir ein großes Anliegen“, so Jochen Finkemeier, geschäftsführender Gesellschafter von Häcker Küchen. Die Wiese wird zudem professionell gepflegt, damit der hohe Nutzwert für Insekten erhalten bleibt.

Bereits zum wiederholten Mal engagiert sich Häcker in Venne stark im Bereich Naturschutz. 2019 hat das Unternehmen zusammen mit dem Verein Blumiger Landkreis Osnabrück sowie Vertretern aus Politik und Kultur bereits rund 6.000 Quadratmeter Blumenwiesen für den Insektenschutz in Venne angelegt.

Darüber hinaus entstand am Werk durch einen großen Aushubhügel eine neue Heimat für seltene Uferschwalben. Mit der heutigen Aktion auf dem neuen Werksgelände unterstreicht Häcker sein Engagement für Mensch und Natur, dass sich auch in der Verwendung nachhaltiger Verpackungslösungen oder der Unterstützung von sozialen Projekten widerspiegelt. Ganz transparent

dokumentiert dies auch der aktuelle Häcker Nachhaltigkeitsbericht.



Bilder © Häcker Küchen

## **Das Unternehmen Häcker Küchen**

Häcker produziert moderne Einbauküchen, die höchste Ansprüche an Qualität, Funktionalität, Langlebigkeit und Design erfüllen. Das familiengeführte Unternehmen ist in der Branche bekannt als Garant für Zuverlässigkeit, Engagement und Nachhaltigkeit. Gegründet wurde es von Herman Häcker im Jahre 1898 und steht damals wie heute für höchste Qualität. Derzeit werden über 60 Länder auf allen Kontinenten mit Häcker Küchen beliefert. Eine hochmoderne Fertigung ermöglicht zusammen mit dem werkseigenen Fuhrpark die präzise Erfüllung der Kundenanforderungen. Als nachhaltig ausgerichtetes Familienunternehmen vertritt Häcker in Zeiten der Globalisierung über Jahrzehnte hinweg gleichbleibende Werte. Diese sind durch eine hohe ökonomische, ökologische und soziale Verantwortung geprägt und unterstreichen einmal mehr die Philosophie „Made in Germany“.

## **Pressekontakt**

Häcker Küchen GmbH & Co. KG

Herr Karsten Bäumer – Leitung Produktmarketing & PR

Telefon: +49 (0) 5746/940-297

E-Mail: [kbaeumer@haecker-kuechen.de](mailto:kbaeumer@haecker-kuechen.de)